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Anfrage der Stadträtin Frau Barsakow - Schulentwick lungsplanung  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Sowohl im letzten als auch in diesem Jahr fragten wir an, wann der Oberbürgermeister dem 
Stadtrat eine neue Schulentwicklungsplanung bzw. eine Fortschreibung dieser zur Beratung 
vorlegt. Durch die Bürgermeisterin Frau Lieske wurde versichert, dass diese im Herbst des 
Jahres 2010 in den Stadtrat eingebracht wird, um die notwendigen und vom Gesetzgeber 
vorgeschriebenen Zeitabläufe bis zur Einreichung und Genehmigung durch das 
Kultusministerium sicherstellen zu können. Um einer breiten Öffentlichkeit den aktuellen 
Stand zu Kenntnis geben zu können  
 
 
II. Fragestellung  
 
1. In welcher Stadtratssitzung des Herbstes (nur noch Novembersitzung geplant) will der 

Oberbürgermeister dem Stadtrat die Schulentwicklungsplanung vorlegen? 
2. Welche zeitliche Beratungs- und Beschlussplanung mit welchen Beteiligten schlägt der 

Oberbürgermeister dem Stadtrat vor?  
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